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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

seit April 2016 ist der Hauptmarkt für Radfahrer zur Querung freigegeben. Seitdem werden 
Fürsprecher wie auch Kritiker wahrgenommen. Die städtische Verwaltung hat nun eine 
neunmonatige Erfahrungsphase die Öffnung betreffend absolviert, deshalb stellen wir zur 
Behandlung im sachlich zuständigen Ausschuß des Stadtrates nachfolgenden

ANTRAG:

Die Verwaltung berichtet,

> wie sich die Zahl der Radfahrer, welche die Querung nutzen, von April 2016 bis November 
2016 entwickelt hat.

> ob es zu Behinderungen der Marktteilnehmer oder der dort auftretenden Touristen durch 
Radfahrer gekommen ist.

> wie sich die Radroute rund um den Christkindlesmarkt im Dezember 2016 (ein sehr milder 
Dezember und somit radgeeignet) verändert hat.

> ob es Radfahrern erlaubt ist, auch den Weg unter den überdachten Radhausarkaden zu 
nutzen.

Wir bedanken uns für eine zeitnahe Behandlung es Antrags.

Mit freundlichen Grüßen
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